



## 2

### 自分の手で収穫してみよう 稲刈り体験学習

10月3日、南第一小学校の5年生たちが、稲刈り体験学習に臨みました。  
農家の人から鎌の使い方や注意点、上手に刈るポイントなどを教えてもらった子どもたちは、一心不乱に稲を刈り始めました。体験が終わった後は、コンバインによる稲刈りを見学し、機械の素早くきれいに刈る様子に驚きながら、新旧の稲刈りを学びました。  
自分たちの手で収穫したお米は、この後学校で新米のごはんとしていただきます。改めてお米の大切さについて学ぶ機会となりました。

## 1

### 運動の秋に咲く、生徒たちの笑顔の花 中学校体育大会

9月30日、秋晴れのもと、市内の中学校で体育大会が開催されました。  
狭山中学校では、学年を超えた、赤・青・黄・緑・白の5つのチームによる対抗戦で競技が行われました。  
種目は、リレーや狭山中アスレチック(障害物競走)、つながらりリレー(2人3脚)、綱引き、玉入れなど、バラエティに富んでいました。  
生徒たちはどの種目でもとても楽しみながらプレーし、また、自分の出番がないときには、チームメイトに向けて温かい声援を送っていました。



広報誌に掲載したあなたの写真を差し上げます。希望する人は、市役所広報プロモーショングループへお越しください。

## 4

### お祭りだ～！ だんじり祭り

10月8日・9日の両日、市内でだんじり祭りが開催されました。

9日の午後からは、あいにくの雨模様でしたが、だんじり囃子がにぎやかに鳴り響き、曳き手を感情豊かに歌う表情は、晴れやかに澄み渡っていました。

同じ法被に身を包んだ老若男女が綱を引いている姿からは、だんじり祭りを心待ちにしていた気持ちが伝わってきました。沿道では、曳行される地車を、家族や友人たちが見守っていました。

## 3

### あなたの笑顔が見たくて 笑顔満開 さやかな集い

10月1日、市制施行35周年を記念し、「笑顔満開 さやかな集い」がSAYAKAホールで、(公財)大阪狭山市文化振興事業団と大阪狭山市文化協会の主催により開催されました。

迫力のある太鼓演奏と横断幕のタイトル揮毛で始まり、さやま音頭では、市特命大使の西浦秀樹さんによる歌が披露されました。

ホワイエでは、呈茶がふるまわれ、笑顔の写真展示。出演者も観覧者にとっても笑顔満開の1日となりました。